
НОВОСТЬ НА ЗАВТРА
Щ  «П огода  — не по- 

меха і і я  тех кто увле
кается рыбной ловлей», 
— так считают рабо тн и
ки управления Уралчер- 
метремонт, о тправляясь  
з автра  на р ы балку  на 
один из водоемов К а з а х 
стана. Это мероприятие

организовало  им город 
екое экскурсионное бю 
ро. Оно принимает з а я в 
ки на организацию  ры 
ба лки на озерах  под Чс 
лябинском и Рефтин- 
ском водохранилищ е.

I I  Наступившее м еж 

сезонье — сам ая  пора 
для обновления гардеро 
ба. Выручит многих а в 
торское ателье «Дебют». 
Завтра ,  в 18 часов, в 
очередной раз начнется 
показ  и р а с п р о д а ж а  но
вых моделей ж енских и 
м уж ских демисезонных 
пальто и костюмов, н а 

рядн ых платьев. С т ар ш е 
к л а с с н и ц а м  б у д у т  п р е д 
л о ж е н ы  п л а т ь я  д л я  в ы 
пускного б а л я .

I I  Каким будет  ком 
мунальное хозяйство го
рода в недалеком б у д у 
щем? Об этом смогут 
ѵзнать участники ветре

чи — ветераны, собрав
шись за в т р а  в 12 часов 
в зале  заседаний горко
ма партии. П ознаком и т
их с планами развития 
коммунальной служ бы  
зам еститель  дирежтора 
производственно - т е х 
нического объединения 
Ж К Х  В Б. Попов.

■  Л ю бителям  фигур- 
цогъ  катани я  за в тр а  ин
тересно будет  побывать 
во Дворце спорта имени 
50-летия В Л К С М . З десь  
начнется чемпионат
В Д Ф С О  профсою зов и 
Всесою зная универсиада 
по этом у виду  спорта .

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Под знаменем Ленина
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ЗА ВКЛАД В БУДУЩЕЕ
Алексея Парамоновича Леонова многие в городе знают. Долгие годы он 

проработал в ГПТУ-69, но и на пенсии не утратил общ ественной активности. 
Недавно на партийном собрании коммунисту вручен знак «50 лет пребывания 
в КПСС».

А его более молодому коллеге, директору СПТУ-7 Анатолию Васильевичу 
Панову за большой вклад в подготовку кадров для строек Первоуральска при
своено звание «Заслуженны й учитель профессионально-технического образова
ния СССР»

Многие прошли университеты Л еонова и Панова, стали хорошими рабочи
ми. Сегодня они наверняка порадуются за  тех, кто дал им путевку в жизнь.

М. Л А ЗА РЕ В А .

С ем н ад ц ать  нет м инуло  
со в р ем е н и  пуеиа в аксРлу- 
атзцию  цехе Нг 9 Н ово
трубного  заво д а . А счита
ется  он если  не новы м , то 
очень м о л о д ы м . К оллектив 
прочно «стоит на ногах», 
планы из м еся ц а  в м еся ц  
пер евы п о л н яет , В ян вар е, 
н ап р и м ер , на 9 проц ентов, 
в ф е в р а л е  — на 1,4. За  
пер в ы е  два  м ес я ц а  года  
вы дано  сверх  плана 250 
тонн труб. П ополнился счет 
доп олн ительн ой  продукции  
и в м ар те . П лановое  задание  
вы полнено  30 числа. Но это

не п р е д е л ,  У цеха б о л ь 
ш о е  б у д у щ е е ,  так считают 
в коллективе.  Будут зд ес ь  
со в р е м е н е м  е щ е  н а р а щ и 
ваться м ощ ности,  с о в е р 
шенствоваться  технология.

Но срок ,  м алы й дл я  це 
ха, вполне  достаточен  для 
человека ,  чтобы набраться  
опыта, в с о вер ш ен ств е  о с 
воить п р о ф е с си ю .  Рабочий 
стаж р е зчи ка  труб Татьяны 
Викторовны Вергун равен  
возрасту  цеха. Но д о л ж н о е  
е е  опыту в коллективе  о т 
дают давно: п оручаю т са 
м ы е  сло ж ны е  задания.

Быстро, качественн о с т р е 
мится работать  ж енщ ина,  
©на успевает  сделать  за  
смену  б о л ь ш е  нормы.

На с о с е д н е м  участке тру
дится вальцовщ ик вы сокой  
квалиф икации Вячеслав Ива
нович Зольников.  О н  также 
известен  свои м и трудовы м и  
д ел ам и .  Также п е р е в ы п о л 
няет план в с р е д н е м  на 
10 процентов.  И е щ е  о дн а  
черта  роднит  п е р ед о в и к о в :  
о б а  с вним анием  и т е р п е 
нием п е р ед аю т  опыт нович-

Ф о то  А. КАДОЧИГОВА.

S СОЦИАЛЬНЫЙ РАКУРС

НЕ ЛЬГОТЫ, НОРМ А
Н едавно  мне довелось 

побывать  в областном ж е н 
ском  совете, где о б с у ж д а 
лись вопросы, которые с т а 
вит перед нами жизнь. Э т о  
условия охраны  женского  
труда,  воспитание детей, 
забо та  об одиноких, пре
старелых,  больных. Одним 
словом, те заботы, которы 
ми живѵт и наши 12 тысяч 
новотрубнии.

Всем будущ им  м атерям  
декретный отпуск будет 
предоставляться  в количе
стве 112 дней, независимо 
от того, когда женщ ина ро 
дила. В стране  напр яж ен 
ная экономическая  си ту а 
ция, и все-таки п равитель
ство находит  возможности 
позаботиться  о  женщ инах.

Был поднят вопрос об 
ѵходе за малолетними 
детьми. К ак у ю  м ать  он не 
волнует? О чередная  льгота 
для женщин: отпуск по

уходу  за м алолетним  ребен
ком предоставляется  до 
трех лет с частичной о п л а 
той до  1,5 лет.

Многим нашим семьям 
живется  нелегко, особенно 
молодым. З або л ел  ребенок, 
и перед родителями встает 
проблема, как  за ним у х а 
ж и вать ,  как  лечить, как 
его поднять если оба р о ди 
теля  работаю т .  Теперь р е 
ш ается  вопрос о  сумме, вы
платы пособия на ребёнка, 
который болеет. Б у д е т  еди 
ная  оплата  за день болез- ' 
ни ребенка,  независимо <эт 
зар аб о тк а ,  от  с та ж а  м ат е 
ри. Если м ать  пошла на р а 
боту и больного малыш а 
оставила  с бабуш кой или 
другими родственниками, то 
пособие все равно будет  
вы плачиваться  до полного 
вы здоровления ребенка.

Думаю, многим женщи
нам радостно узнать, что

реш ается  вопрос о предо
ставлении им очередного 
отпуска в 28 календарны х  
дней. Выносится на о б с у ж 
дение вопоос о дополни
тельных днях к отпуску 
матерям , имеющим детей.

Еше одна новая акц ия— 
инвалидам  с р ож дения  ус
тановлена  единая  пенсия 
70 рѵблей.

Б ольшую  заботу  о тру
ж ени цах  и их детях про 
являет  директор Новотруб  
ного за в о д а  В. Н. Д у е в  
Н есм отря  на тяж елы й  фи 
нансо-вый год, дирекция. 
СТК, профком изыскали 
возм ож ность  и выделили 
15 тысяч рублей для ок а
зания  материальной помо
щи остро ну ж даю ш и м ея  
многодетным семьям и оди
ноким матерям.

В CTAPO BFPO BA, 
председатель ж енсовета  

Новотрубного завода.

Почтя
недели

ИСТОРИИ С ПРОД
Почту м ы  поп росили  п р о 

ком м ен тировать с точки 
зр ен и я  своей  п р о ф есси и  
социолога  Е. П. БУРГАНО
ВУ:

— Я вы дели ла  д л я  анализа 
три о б о з н а ч е н н ы е  в пись
мах п р о б лем ы .  Историю  с 
хлебом  «Пышмннский»
м о ж но  назвать историей е 
п р о д о л ж е н и е м .  Потому что 
после  о б р а щ е н и я  в р е д а к 
цию ж ителя Д. А. Китаева 
с ж ал о б о й  на качество хле
ба  этого  сорта  и ответа  р у 
ководителя  предпри яти я ,  
вы пускаю щ его  продукцию , 
письма п р о д о лж аю т  посту
пать в р едак ц и ю , и д а ж е  
коллективны е.  На взгляд  со
циолога, хлебная  п р о б л е м а  
слож на  в своей  простоте.  
Раз п род укц и я  в достатке ,  
значит,  е е  будут  выбирать 
и будут нед о в о л ьн ы е  кач е 
ством.

Считаю, если в р е д а к 
цию поступают коллектив

ные ж алобы , рассматривать 
и отвечать на них до л ж ен  
не д и р ек то р ,  а совет тру
д о в о го  коллектива. И не 
просто  обсудить  письмо, а 
встретиться с покупателями 
поговорить, б л и ж е  узнать 
потребителя .  М ожет, это не 
легко для  хлебопеков ,  тог- 
да  м о ж н о  провести  мини
о п р о с  в булочных. Это н е 
слож но — карточка  с дву- 
м я -тр е м я  в о пр о сам и  займет  
нем ного  в р е м е н и .  А 
знать м н ен и е  бо л ь ш и н 
ства н ео бх о ди м о ,  чтобы 
решить п р о б лем ы .  Как 
м о ж н о  ч то -ю  менять для 
лю дей:  не спросив их са
мих? Оттого-то, считаю, и 
возникаю т п о д о бн ы е  пись
ма, жалобы , недовольства.  
Пишут и лю ди больные, 
к о то р ы е  не могут есть 
хлеб с повышенной кислот 
ностью, е в ы бо р а  для них, 
как правило, нет.

Х лебоком бин ат  сделал 
шаг к повы ш ению  культуры 
обслуживания,  открыв киоск 
«Горячий хлеб». Почем у бы

не сделать е щ е  один,  по- 
поинтересовавш ись  мнени 
ем  горож ан ,  для  которых 
п р едназн ач ен а  вся п р о д у к 
ция предприятия,  какая им 
по душ е а какую м о ж но  
производить  в м ал о м  к о 
личестве или в о о б щ е  снять 
с потока.

Сам ф акт  письме в. Н, 
Старкова, в ко то р о м  он ин
тересуется ,  куда идут о т 
числения , с квартплаты, 
перекликается  с р е зу л ь т а 
том недавнего  социо 
логического  опроса .  6 ходе 
него бы ло выявлено, что 
сегодня  лю дей  очень  волну
ют воп росы  сп раведливой  
оплаты труда. Люди 
поняли, что их труд что-то 
стоит и стали з аду м ы в ать 
ся, куда  же идут их деньги, 
начинают сравнивать, сколь
ко получают они, сколько 
другие .  С его дн я  часто з а 
даю т  во пр о сы  о  том, куда 
идут отчисления, к о м с о 
м ольские  партийные в з н о 
сы. Еще три года  назад  ч е л о 
век никогда бы не спросил

о б  этом Теперь  он не хо
чет платить деньги н е и з 
вестно куда и на что.

Письмо В. Н. Старкова 
п о д тв ер ж д ает  это. Он, при
во дя  п р и м е р  из т ел еви зи 
онной п ер ед ач и  о том, что 
в о д н о м  из районов  М о ск
вы за счет отчислений от 
квартплаты был п остроен  
зимний каток для детей, 
н е до у м евает ,  почему этого 
нет у него в г о р о де .  Если 
судить по тому, что г о в о 
рит д и р е к т о р  п р о и зв о дст 
венно-технического  о б ъ 
единени я  ЖКХ Г. ф ,  Курга
нов, то сего дня  квартирная 
плата не покры вает  расхо 
дов на с о д е р ж а н и е  жияья- 
и е е  нужно повышать. Но 
как воспримут это г о р о ж а 
не? А м ож ет ,  стоит их 
спросить, о бъяснив  су щ ест
вующую ситуацию? Это во- 
первых, а во-вторых, счи
таю, что строительство ка
ких-то о бъ ектов  из средств  
квартплаты — нонсенс: 
деньги  до л ж ны  идти на с о 
д е р ж а н и е  и р е м о н т  жилья.

на п о д д е р ж а н и е  д о м о в  8 
н а д л е ж а щ е м  порядке .

Выделила из недельной  
почты и автобусную т е м а 
тику. О б  этом  письма В. Н. 
С таркова  и В. С. Арапова; 
Они предлагаю т  варианты 
изм енений  автобусных м а р 
шрутов так, чтобы было 
у д о б н е е  лю дям . В свое  
в р ем я  заним аясь  этим воп
р о с о м  на автопредприятии ,  
знаю, что транспортники 
испытывают свои н е л ег 
кие трудности. Главное для  
них — ф инансы. Дотации 
от пром ы ш ленны х п р е д 
приятий пом огли бы  о т 
крыть новые марш руты, 
увеличить количество авто
бусов. Но так как этот воп
рос  не р еш ен ,  я как соци
олог вижу р е ш е н и е  в др у  
том. Надо, чтоб было, 
м ен ьш е  пассаж иров ,  а б о л ь 
ше п еш еходов .  Г ород  н е 
больш ой, м но ги е  с у д о в о л ь 
ствием прош лись бы  пеш 
ком. но как это сделать  
при уж асном  состоянии д о 
р о г  и тротуаров ,  б е з

j 81 47 писем и 17 от
светов руководителей о 
г принятых мерах полу- 
[ чипа редакция газеты 
• за минувшую неделю.

удобств для колясок? 
П редприятия,  за которы м и 
зак р еп лены  дороги ,  не 
очень  охотно рем он тирую т 
их г лавнее  для них — 
собственны е интересы, с о б 
ственная выгода. Эгоизм 
е щ е  велик для себя,  для  
рабочих достаются п р о д у к 
ты, товары. А по д о р о гам  
р а зв е  ие эти ж е  р або чи е  
ходят?

Вот так смотрится  р е д а к 
ционная почта. Считаю, что 
газете ,  р е ш а я  п р о б л е м ы  
г о р о да ,  надо видеть за каж 
д ы м  письмом  не только 
конкретного  читателя, но 
очерчивать  круг в опросов  
шире,  о б с у ж д ая  их на с во 
их страницах, учитывая при 
этом  о б щ ес т в е н н о е  м н ение  
ж ителей города .  Чтобы 
к аж д а я  история с п р о д о л 
ж ен и ем  им ела  свой логиче» 
ский конец.



'Пресс-центр горкома КПСС сообщает

ВЗЫСКАТЕЛЬНЫМ ВЗГЛЯДОМ
(ПО СЛЕДАМ СОЦИОЛОГИЧЕСКОГО ИССЛЕДОВАНИЯ)

П роисходят ли пр о ц ессы  дем ократи заци и  
в городской  партийной организации! Какова е е  р оль  
в жизни города!  Что м еш ает  пр о ц ессам  обновления  
в партии! На эти и др у гие  воп росы  ответили 
пергоуральц ы ,  участвовавшие в опросе ,  п р о в е д е н н о м  
р абочей  группой идеологического  о тдел а  го р ко м а  
КПСС по изучению о бщ ественного  мнения  с пом ощ ью  
партийных комитетов и газеты  «Под зн а м е н е м  Ленина». 
Его целью  бы ло  ф о р м и р о в а н и е  представлений об  
оценках ж и іел я м и  го р о да  м еста  и роли  городской  
партийкой организации в ж изни П ервоуральска .

Как оказалось ,  пр о б л е м ы  партии волнуют не только 
коммунистов. 24 процента  откликнувшихся на вопросы  
анкеты — беспартийные.  Из них 20 процентов  
знакомились с про екто м  П латф орм ы  ЦК КПСС 
к XXVIII съезду  партии.

Действительно, политиче
ской альтернативы Комму
нистической партии сегодня 
нет. Коммунисты входят во 
все властные структуры го 
р ода :  от недавно и збран но
го го родского  ' Совета на
родных депутатов до у пр ав 
ленцев на предприятиях. 
Поэтому городская  партий
ная о ргани зац ия  сегодн я  в 
центре  критики. Ответствен
ность за прош лое,  п р о с ч е 
ты последних лет— тяжелая  
ноша. Могут, долж ны  ли 
коммунисты боать на себя 
ответственность за бу д у щ е е  
города?  Где п р е ж д е  всего 
они долж ны  приложить 
усилия? П оп робуем  вместе 
С участниками опроса  по
дойти к этой проблем е .

Наибольшая часть о п р о 
шенных, (23 процента) счи
тает, чтіо городская  партий
ная органи зация  долж на  
решать воспитательные за
дачи. 22 процента назы ва
ют главным изучение и 
ф о р м и р о в а н и е  о бщ ествен 
ного мнения. 17 процентов 
ограничивают деятельность 
членов КПСС внутрипартий
ной работой. Только 15 
процентов считают, что о с 
новными для городской  
партийной организации д о л 
жны быть социально-экг ко
мические  проблем ы . Н еко
торы е  из них уточнили, что 
они имеют в виду, в дан 
ном случае, р а зр еш ен и е  
наиболее  острых п роблем  
социально - экон омического  
р азвити я  города.

Таким о б р а зо м ,  пр и о р и
тетными, по мнению  о п р о 
шенных, д л я  городской  пар
тийной организации долж ны 
быть вопросы ид ео л о ги ч е 
ской работы.

Для успеш ного в ы полне
ния указанных о п рош ен ны 
ми функций городской  
парторганизации самой не
обходим ы  некоторы е  д е м о 
кратические  изменения.  
18,4 процента  респондентов  
считают, что эти изменения  
у ж е  происходят. 56,6 про

цента отрицают это. 
25 процентов затрудняются 
с ответом. Б олее  оптими
стично в отношении п р о 
цессов дем ократизац ии  з 
городской  партийной о рга
низации настроены члены 
КПСС и те, кто знакомился 
с проектом  П латф орм ы  ЦК 
КПСС. Но, независимо от 
этой оценки, все участники 
о троса отметили, что м е 
шает, по их мнению, п р о 
цессам  дем ократизации :

злоу по тр ебл ен и е  властью 
и незаслуж ен ны е привиле
гии руководителей  (24 п р о 
цента),

пассивность коммунистов 
(23,5 процента),

авторитарно - б ю р о к р ати 
ческая система (22 п р о ц ен 
та),

неуверенность ком м уни
стов (13 процентов),

отсутствие коллегиально
сти при принятии реш ений 
(9 процентов).

Респонденты практически 
единодуш ны  в ответах: ни
партийность, ни знание п р о 
екта П латф орм ы  ЦК КПСС 
не изменило  их отношения 
к м ехани зм ам  то р м о ж ен ия  
дем ократических  процессов.

Интересно п р о ан ал и зи р о 
вать, что ж е  вкладывается  
участниками исследования 
в понятие «дем ократизац ия  
КПСС». Это — р асш ирение  
гкрав первичных о р ган и за 
ций (19,4 процента),  с о к р а 
щ ени е  численности аппара
та (15 процентов),  п л ю р а
лизм (12,6 процента). М е н ь 
ше всего мнений, что это 
— чистка партийных рядов.  
В этой сзязи  хочется о т м е 
тить, что п олож ения  п р о е к 
та П латф орм ы  ЦК КПСС 
совпали с представлениями 
о прош енны х о процессах 
д ем о к р ати зации  в партии. 
Таким о б р а з о м ,  данный д о 
кумент в основном  вобрал  
в себя  общ ествен ны е  на
строения, сущ ествую щ ие 
сегодня  по данной п р о б л е 
ме.

С амым слож ны м  (как в

практических делах, так и в 
ответах на анкету) оказался  
вопрос  о м ех ан и зм е  укр еп 
ления связи коммунистов и 
партийных комитетов всех 
уровней. На него ответили 
лишь 45 процентов р е с п о н 
дентов (в основном  — чл е 
ны КПСС). Половина отве 
тивших, связывающих про
цесс дем ократи зации  в пар 
тии с соверш енствованием  
этого механизма,  п р е д л о 
жений на этот счет не д а 
ла. Данная проблем а ,  пока 
не получившая разреш ен и я ,  
нечетко вы деленная  в п р о 
екте П латф орм ы  ЦК КПСС, 
остается п р е д м е то м  острой 
критики. Д у м аем ,  п р е д л о 
ж ения по изменению  по
рядка  ф о р м и р о в а н и я  вы
борных органов КПСС, вне
сенные в проект нового 
Устава партии, долж ны  из
менить ситуацию.

Результаты анкеты по д 
твердили, что все мы ж е л а 
ем  прогрессивных и з м е н е 
ний в о бщ естве  и в партии. 
Участники о проса  в б о л ь 
шинстве знают, как не надо 
понимать дем о кр атию : что 
и кто плохо влияет на п р о 
грессивные тенденции. Но 
хуже д е л о  обстоит с кон
структивностью и инициа
тивностью нашего сознания 
— собственное понимание 
пр о б лем  п редлож или  всего 
лишь от 3,7 до  7,8 пр о ц ен
та респон дентов .

П редставления о п р о ш е н 
ных о том, как эф ф е к т и в 
нее реш ать возникшие про
б лем ы  партийной о р ган и за 

ции, от 7 -до 17 процентов 
стереотипны д а ж е  у к о м м у 
нистов. Стереотипны — зна
чит уж е в чем-то устарели 
для сегодняш него  дня и 
навряд  пи могут что-то из
менить.

Анкету, опубликованную 
в газете, заполнили люди 
уже пенсионного возраста,  
чей стаж в КПСС в с р е д 
нем составил 26 лет. А как 
со бирается  влиять на п р о 
цесс  п р ео бр азо ван и й  в о б 
ществе,  партии м ол о деж ь ,  
вступившая в пертию после 
1985 года? Будем  надеяться,  
что м о л о д о е  поколение 
е щ е  скажет свое  слово в 
развер н у вш ей ся  дискуссии.

Проведенны й опрос  о б 
щ ественного мнения дал 
м атериал  для сер ь езн о го  
разм ы ш л ен и я  о месте  и 
роли партийной о р ган и за 
ции ѳ жизни города ,  пока
зал противоречивость на
ших представлений (напри
мер ,  потребность д е м о к р а 
тических пр ео бр азо в ан и й  и 
консервативность п редстав 
лений о них.)

Рабочая группа и д е о л о 
гического отдела  б л аго д а 
рит всех, кто откликнулся 
на анкету. Ваши ответы и 
пр е д л о ж ен и я  внимательно 
рассм отрены , данны е  о п р о 
са будут п р е д м е то м  о б 
суж дени я  на городской  от
четно-выборной партийной 
конф ерен ции .

Рабочая группа и д е о л о 
гического о т дел а  г о р 
ком а  КПСС.

*К 45-летию
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Победы

На снимке: ИЗРАЭЛЬ ОЗЕРСКИЙ «СОЛДАТ- !
j СКИЙ ТРУД»

Репр Б Кавашкина (Ф отохроника  TACCJ.
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Р Ы Н О К
В ЗЕРКАЛЕ Ц Е «

ОБОРОТ СЕЛЬХОЗПРОДУКЦИИ 
НА ГОРОДСКОМ РЫНКЕ В МАРТЕ

Виды продуктов
Колич. 
в цент
нерах

Средняя 
цена 

за нг 
в руб

лях

------------------------------«-
К соответствующе, 

му периоду 
прошлого года

дано «*•"* 
про. в ПР°" 

дуктов центах

Семема подсолнуха 45 3 — 50 в 2 4 100,0

Картофель 17 0 — 50
раза

40,5 119,0

СВОЩИ: всего 
в том числе 
капуста кваш еная

44

2 1 - 3 5
в 1,6
р аза
100,0 135.0

свекла столовая 1 1 —Ы. — —
морковь 4 1 - 1 0 100,0 110.0
огурцы соленые 34 3 — 00 в 1.7 109,1

помидоры соленые 1 3-00
раза

50,0 100,0
чеснок 1 4 - 2 5 — 100,0
редька 1 1 —00 — 100,0
ФРУКТЫ и ягоды 
всего 19 _ 42,2 —
в том числе 
яблоки 6 3 - 7 5 21,4 130,2
груши 1 /  — 00 — —
мандарины 2 10 — 00 — —
гранаты 3 7 — 00 в 3 раза 87,5
клюква 2 6 - 0 0 20 ,0 100,0
ф рукты  сушеные 
орехи
МЯСНЫЕ ПРОДУК1

3
2

4 - 0 0  
/ — 00

<00,0
60 ,7

133,3 
107,7 )

ГЫ 107 — 61,5 —
говядина 74 7 — 50 60,7 120,0
баранина 1 6 - 0 0 63,3 96 0
свинина 28 5 — 50 75,7 110,0
конина 3 5 — 00 75,0 100,0
сало свиное 1 5 — 00 — —
МОЛОЧНЫЕ ПРОДУКТЫ 
творог 3 3 — 75 В 1,5 125,0

сметана
раза _

мед 2 10 — 00 66,7 125,0

В ц елом  за март о б о р о т  
от продаж и на рынке  с ел ь
скохозяйственных продуктов 
составил 125 тысяч рублей 
и по сравнению  с прош 
лы м  г о до м  уменьш ился.  По 
отдельны м  видам  продук
тов — значительно.

Так, в м арте  этого года 
к ар то ф ел я  продано  в 2,5 
р а за  м ен ьш е,  ф руктов — 
в 2,2. раза .  Н аблю дался 
спад в торговле  мясными 
продуктами. Если в марте  
прош лого  года  про д ан о  го 
вядины 122 центнера, сви
нины 38 центнеров,  то в 
м ар те  этого года  — го вя д и 
ны 74 центнера,  свинины 
28 центнеров.

На нулевой о тм етке  про
даж а  живых поросят.  Если 
в м ар те  прош лого  года  их 
было продано  207 штук, то

в м ар те  этого года  ни о д 
ного!

Что ж е касается уровня  
цен, то отм е ча е тс я  явный 
рост. По к ар т о ф е л ю  не 
19 процентов. Яблоки п о д о 
рож али  на 30,2 процента, 
фрукты суш ены е — на 33,3 
процента, о р е х и — на 7,7 про
цента. Выросли цены на 
мясо.

Вот и дож д а л и с ь  п е р в о 
уральцы  нового рынка. Но 
не спешат занять уютные 
прилавки м естны е п р о д ав 
цы. А не кроется  ли при
чина в том, что ры нок  на
ходится в районе ,  не о б е с 
печенном  о бщ ественн ы м  
транспортом?

В. ГРЕБНЕВА, 
экономист  

о т дел а  статистики.

■  ЧИТАТЕЛЬ БЛАГОДАРИТ

ЩЕДРЫ НА ЗАБОТУ
Что ни праздник, в д в е р и  ветеранов  эк с п е р и м ен 

тального цеха швейной ф абр ик и  стучатся начальник 
этого цеха Н. В. С ем ениш ина  и п р о ф о р г  Г. А. К узне
цова. Их уж е  ждут: ведь  не только поздравлени я ,  по
дарки, приглашения в цех на чаепития приносят они 
ветер анам  тоуда, но и м ного ф абричны х новостей. За  
р а з г о в о р о м  иной р а з  и часы пролетаю т незам етно .

И в будний день  стоит обратиться  к р у к о в о д и т ел я м  
за  пом ощ ью , не оставят просьбу  б е з  внимания. А если 
кто из ветеранов  заболел ,  то и зд ес ь  они всегда  щ е д 
ры на заботу.

Пенсионеры  эксперим ен тального  цеха очень  бл аго 
дар ны  своим м о л о д ы м  коллегам .

По поручен ию  ветер ано в  цеха 
Л. РЫБАЛКО.
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•Встреча за «круглым столом»

ПРОБЛЕМЫ ЖИТЕЙСКИЕ, 
ОБЩЕГОРОДСКИЕ

Вопросы содерж ани я  до
рог и жилого  фонда, а в т о 
бусного движ ения  и осве
щения улии волнуют сего
дня к а ж д о г о  из нас не 
меньше, чем волновали не- 
’сколько лет назад. Стоят 
они на повестках дня за се 
даний исполкома горсовета. 
И уж е  не первый раз  Н е
однократные решения, при
нимаемые органом Совет 
ской власти зачастую  бы 
ли хороши только на бу 
маге. На деле же все ос
тавалось  без изменений. Да 
и что мог исполком горсо
вета,  у которого в кармане 
города не было лишней к о 
пейки. чтобы власть упот 
ребнть? Сегодня условия 
меняются: предприятия
переходят на хозрасчет и 
вправе р аспоряж аться  сво

ей сверхплановой продукци
ей. впервые нынче мы вы
бираем депутатов  сами на 
альтернативной основе, а 
значит, формируем будущие 
органы Советской власти. 
«Что сегодня м ож ет  испол
ком и как добивается, что 
бы его же решения претво
рялись в жизнь?» ■>— об 
этом хотела спросить за м ес 
тителя председателя С И 
Лепало-вского, курирующего 
вопросы, транспорта, ком
мунального хозяйства Но в 
час назначенной встречи в 
кабинете Сергея Ивановича 
увидела руководителей вы 
(неназванных с луж б — на 
чальников и их замевтите- 
лей из пассажирского, а вт о 
предприятия С. А Ремезова 
и С - А Ячменеаа. произ
водственно - технического

объединения Ж К Х  Г. Ф 
Курганова  и В. Б. Попова, 
а так ж е  и. о. директора 
Первоуральского  предпри я
тия коммунальных электри 
ческих сетей С. П. Никити 
на. С ними и состоялся 
разговор о проблемах, о 
путях их решения.

О трудностях транспорт
ников городская  газета рас 
сказы вала .  Это и хрониче 
ская нехватка работников 
когда предприятие недосчи
тывается каж до го  пятого 
водителя, а значит, еже днев 
но на маршруты выходит 
на 10— 12 автобусов мень 
ше намеченного Это огром 
ные убытки, которые оно 
несет из-за того, что пере 
возка одного пассажира об
ходится -мѵ не в пятак, а 
в полтора раза  дорож е.  Это

ж ил и щ ная  проблем а, когда  
человек, проработавш ий в 
АТП 20 лет, не имеет воз
мож н ости  полуйить Кварти
ру -

C. А. Ремезов: «Мы пы
таемся решать эти вопросы. 
За счет средств автопред
приятия обучаем 25 чело
век, больше, к сожалению, 
не можем: не хватит фонда  
социального развития. Пере
числили ОКСу горисполко
ма на строительство жилья 
100 тысяч рублей, хотя по
лучили от него только три 
квартиры. Наряду с этим 
будем  строить жилье хоз
способом Здесь ближайшая  
перспектива — 1991 год.

По решению исполкома в 
подготовке кадров нам дол
жна помочь автошкола. Д у 
маю сумеем договориться и 
хоть как-то снять напряже
ние, вызванное нехваткой 
водителей Если же гово
рить о том, что выполнено 
из июльского решения ис 
полкома, который заседал  
после возникшей на пред
приятии забастовки, то со 
зданы, наконец-то, мало
мальские условия для от

дыха и передышки водите
лей. На конечных останов
ках у ж елезнодорож ного  
вокзала и ГПТУ Ла 7 обо
рудованы туалеты и комна
ты отдыха. Надо отдать 
долж ное, исполком проявил 
настойчивость и последова
тельность в действиях. Ре
зультат налицо: авторемза
вод изготовил помещения, 
оплатили работу трест 
Уралтяжтрубстрой и объ
единение «Хромпик».

А вот объединение общ е
ственного питания не реши
ло, как сделать так, чтобы 
в столовой Кя 42 водителям 
было что поесть в утренние 
и вечерние часы, а так ж е  в 
выходные дни. Хотя скоро 
транспортники сами реш ат 
вопрос: к маю долж н а  от
крыться на предприятии своя 
столовая. И дут  последние 
работы, оборудование  есть 
И еше один пункт решения 
снят с повестки дня: на 
предприятии нет очереди 
по устройству ребятишек в 
детские сады, а  т ак ж е  к а ж 
дый ж елаю щ ий м ож ет  л е 
том отправить своего ребен
ка в загородны й пионерский

л а г е р ь — путевки выделяют.
С. И. Лепаловский: «В

решении исполкома от 
15 марта есть пункт об оп
лате предприятиями авто
бусных рейсов в ночное вре
мя. Действительно, имен
но, в эти часы люди едут  
либо на работу, либо с ра
боты. Совершенно справед
ливо если предприятия по
несут за это расходы. Д о  
1 июня у них должны быть 
заключены договоры с  
транспортниками. Ну, а о  
том, чтобы определить еди
ного заказчика, который бы  
оплачивал автопредприятию  
количество вышедших на 
линию и работающих авто
бусов, сегодня разговор  
преждевременный. Хотя ре
шено вести подготовку к 
этому. Транспортники к 
первому кварталу будущ его  
года должны разработать и 
создать у себя сл уж бу, ко
торая станет заниматься 
распределением автобусов  
по маршрутам, контролиро
вать их работу, а также  
оплату пассажирами, что
бы передать ее под начало 
заказчика. Нам ж е надо

'Репортаж

ВЫБИРАЕМ 
БРАТА
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П омните ,  сколько  споров, 
сомнений было вокруг пер 
вой экскурсии подростков, 
стоящ их  на учете в инспек
ции по делам несовершен 
нолетних, в следственный 
изо лято р ?  Потом эти поезд
ки стали  регулярными, спо 
койнее стали  относиться  к 
ним сам и  подростки, поуба
вилось  эйфории у р а б о тн и 
к о в  п рокуратуры  — органи
за т о р о в  экскурсий. Д а л и  
что-то  поездки? Наверное,  
да ,  •• неприглядное  нутро 
тю рьм ы  не могло не во здей 
с тв о в ат ь  на молодую  душу, 
х о тя  потом приходилось ви- 1 
д еть  в списках осужденн ых 
и ребят,  с которыми месяц 
н а з а д  ездил  в С И З О .

И  поэтому невольный воп
рос ,  который хотелось з а 
д а т ь  помощ нику прокурора 
города  С. П. Ш анцеву ,  со 
би р авш ем у  свой тяж ел ы й  
контингент в новую поездку
—  на этот р а з  в интернат 
д л я  детей -и нвалидов— был: 
а  что это даст  ребятам ?  Н о  
вопрос отпал  сам собой, как 
то льк о  бегло  познакомился 
с сем надц атью  подростками
—  кан дид атам и  на экскур

сию. Все они стоят  на уче
те в И Д Н ,  многие — из не
полных семей. Все зам ече
ны в употреблении спирт 
ных напитков А к поездке 
в С вердловск  это имело с а 
мое прямое отношение, ведь 
подавляю щ ее  большинство 
детей-калек,  воспитанников 
интерната  — «продукт» 
пьянства родителей,

И вот наш Л А З  (кстати, 
финансировал  поездку гор

ком ком со м о л а ) ,  плавно 
свернув во двор интерната, 
пр и то р м аж и вает  у самого 
крыльца. И ср азу  молодых 
первоуральцев  о круж аю т 
их сверстники — воспитан 
ники интерната Н аш и под 
ростки хорохорятся ,  пробу
ют неуверенно шѵтить. <ю. 
видно, чувствуют себя не в 
своей тарелке. Д а  это и по
нятно, ведь тебя окрѵж ает  
плотная масса одетых в 
одинаковы е клетчатые паль
то и полосатые рубашки 
олигофренов,. дебилов.
Именно такие заболевани я  
характерны  для. большей 
части интернатовцев. Об 
этом р ассказы вает  директор 
учебного завед ени я  Г. Е. 
Кудряш ов.

Учебное заведение — это 
звучит слишком сильно. 
Л и ш ь  немногие из воспитан-

никон Геннадия Егоровича 
способны усвоить програм
му вспомогательнсй школы 
Д евочки  из группы №  16 
вообше не в состоянии на 
учиться читать, считать 
писать С трудом сумею т к 
совершеннолетию  научить 
их воспитатели основам 
ухода за собой и выпустят 
в жизнь, а некоторых про
сто переведут в дом инва
лидов для взрослых А вот 
группа №  20 Здесь только 
мальчики, они минуту назад  
вернх тись с прогулки Этих 
ребят не приучают к трѵдѵ. 
они не могут д е р ж ат ь  в ру. 
ках да ж е  элементарный ин
струмент. Есть и более т я 
желы е случаи Например. 
Сереж а  ни разу еще не 
вставал  с постели. Ему с е м 
надцать  лет, но выглядит 
едва  на десять. Сознание 
Сергея  работает  только на 
уровне инстинктов и р еф 
лексов Он единственный 
л еж ачий  в интернате, но в 
Ниж нетуринском  детском 
доме подобных ему 80 про
центов.

«Что, т я ж е л о  на это 
смотреть?» — спросил К у д 
ряш ов в конце экскурсии 
«Все это, ребята,  человече
ский брак. Есть среди них 
и дети с врожденны м у р о д 
ством, есть получившие р о 
довые травмы. Но все же 
основную массу нам по
ставляю т родители-алкаши. 
И с каж ды м  годом все 
больше. К ак  считают спе
циалисты, если сейчас не 
остановить  эту лавину, то

через 5 —7 лет она станет
неуправляемой Мы будем
ПРОСТО К О Р М И Т Ь  У Р О Д О В ,  Н'
способных да ж е  к простом 
труду А ведь стоимоеті 
содер ж ани я  каж до го  из 
двухсот наших воспитан 
ников 2400 рублей в год 
Я ду м аю  вы сегодня не зря 
приехали сюда Одно дело 
слышать, а другое — с а м о 
му видеть последствия 
пьянства родителей».

П роводя  пас по группам, 
Геннадий Егорович не сю 
скж ал  с гостями, говорил 
жестко, подводя к о ч е р е д 
ному воспитаннику: «В ы би 
райте. ребята, себе братьев, 
сестер, невест». А в ответ 
из классов неслось: «Д о
свидания, папа!»

На снимках:
Восьмиклассники интер

ната  на прогулке. У поло
вины этих ребят  родителей

нет вс< т е ,  у трети лишь 
мать или бабуш ка.

Д и ректор  интерната Г Е 
К ѵдряшов выступает пер д  
перво ѵпалміа  ми.
Фото Ю. П А РАМ ОНО В А.

П О С Т С К Р И П Т У М  На
вопрос, как по-могают ин
тернату шефы — жирхом- 
бічіат Геннадий Егорович 
пож ал  плечами: хозпасчет.  
большой помощи ж д а т ь  не 
приходится. М ож ет быть, 
поэтому бедно обставлены 
игровые комнаты, так  о д 
нообразно одеты ребята ,  
так тесно поставлены в 
спальнях кровати. Н ел и ш 
ними, очень нелишними б у 
дут здесь рубли доброволь
ных пожертвований. Л и 
цевой счет детского дома: 
№  142527 Чкаловского о т 
деления П ромстройбанка  
С вердловска.

Г. Г Р И Г О Р Ь Е В .

Ч И Т А Т Е Л Ю  КНИЖНЫЕ ЛАБИРИНТЫ
Как п ри обрести  нео бх о 

ди м ую  для  р а б о ты  или уче
бы книгу? Многим зн аком а  
эта п р о б лем а .  Но все ли 
помнят о том, что нужную 
книгу м о ж н о  выбрать и 
п р едвар и тел ьн о  заказать с 
по м о щ ью  плана выпуска 
литературы?

Книжные магазины  г о р о 
д а  приглашают п р е п о д а в а 
телей, студентов и специа
листов о зн ак о м и ться  с 
планом  выпуска литературы  
издательства  «Высшая ш ко
ла» на 1991 год, который 
п р е дл агает  широкий круг 
у чебн ой  ли тературы  для 
вузов  и техникумов. Н е со м 
ненный ин терес  вызовут 
справочны е  издания по м а 
тематике ,  ф и з и к е  и другим  
дисциплинам. Много посо
бий адр ес о в ан о  студентам 
технических специальностей. 
Д ля  студентов-филологов  
и здается  у чебн о е  пособие  
В. Ивановой « С о в р ем ен н ая  
русская  о р ф о г р а ф и я » ,  а для  
ш и р о ко го  круга читателей 
— научно-популярная книга 
В. Комсова  «Язык города» .

В плане п редставлены  по
собия по английскому, 
ф р а н ц у зск о м у ,  нем ец ко м у ,  
испанскому, итальянскому 
язы кам  и латыни.

Вас интересую т труды  по 
истории, психологии, п е д а 
гогике, экономике?  Вы хо
тите п ри обрести  сборник  
«Практические  советы  д е 
л овы м  лю дям »  или словарь  
атеиста «Библия»? З акаж ите  
их по плану выпуска лите
р атуры  «Политиздата» на 
,1991 год.

П ер естр о й к а  в этом  и з д а 
тельстве  о чевидна  — план 
р а ду ет  р а зн о о б р а зи е м ,  о р и 
гинальностью. Впервые в 
стране  выйдут всем ир н о  из
вестная книга Э. Ренана 
«Жизнь Иисуса» и А. Камю 
«Бунтующий человек .  Ф и л о 
соф ия ,  искусство, полити
ка».

Лю бители истории будут 
б л аго д ар н ы  «Политиздату»: 
для  них планируются такие 
книги, как «Тайны царской 
охранки» В. Ж ухрая, «Казнь 
м онархов»,  «Террор: белый 
и красный. В рем я  г р аж д а н 

ской войны в России» А. Ве- 
лидова. В план включены 
работы, р а н е е  недоступные 
ш ир о к о м у  кругу читателей; 
—  «Записки о револю ц ии»  
в трех томах Н. Суханова 
и «Канун сем н адц ато го  г о 
да. С ем надцаты й год» в 
трех томах А. Шляпникова.

В р а з д е л е  экон ом и ческой  
ли тературы  заслуж иваю т 
внимания слояарь-справоч-  
ник «Хозрасч_т», работы  
А. О м а р о в а  « П р едп р и и м чи 
вость руко во дител я» ,  Э. Б е 
лого «Справочник со ветск о 
го би знесм ена» .  В п ом ощ ь 
п р е п о д а в ат е л я м  и студен
там выйдут учебники «П о
литическая экон ом и я»  и по
пулярный американский  
учебник об  основах р ы н о ч 
ной экономики  « Э к о н о 
микс». (

П о д р о б н е е  озн аком иться  
с планом и заказать книги 
приглашает  магазин «Кни
ги» по адресу :  ул, Л ени
на, 25.

Н. ШИЛКОВА, 
т оваровед .

4 апреля  в нашем городе 
начинается  турнир по ф и
гурному катанию  в рамках  
Всесоюзной зимней универ
сиады  В Д Ф С О  профсоюзов. 
О рган изаторы  соревнований 
надеются, что спор на пер
в оуральском  льду спорт- 
смеяов-студентов  станед я р 
ким праздником молодости, 
а з а р т а ,  музыки!

На поднятие флага состя
заний на ар ен у  Д в о р ц а  
спорта имени 50-летия 
В Л К С М  выйдут фигуристы 
12 ко м ан д — из Р С Ф С Р ,  У к
раины, Белоруссии, К а з а х 
стана, П рибалтийских  рес
публик, городов Москвы а 
Л ен и нграда .

А кто ж е  те, к кому бу-

дет приковано внимание бо
лельщ иков?  Н азовем  ф а в о 
ритов: мастера спорта м еж 
дународного  класса свер д 
ловчанка Л ар и са  Зам отип а,  
одесситы В ладим ир П ет
ренко и Юрий Цимбалю к. 
В споре с сильными ф игу
ристами намерены прове
рить себя первоуральцы 
Т атьяна  Н у ж д и н а  и Игорь 
Стрельников.

Н ы неш н яя  В сесоюзная 
универсиада — первый этап 
отбора  сильнейших спорт-

Стали чемпионами
З акон чи лось  первенство  С в ер д л о вс к о й  области по 

хоккею  с м я ч о м  ср ед и  ю нош ей . До последнего  тура 
на п е р в о е  место  п р етен довали  три ком ан ды  из в о сь 
ми участвующих. В послед ней  игре юноши «Уральского 
трубника», выиграв у «С евер ско го  трубника» из По- 
левского  со счетом  11:4, стали чем пионам и области. 
К ом анда  забивала  м ного мячей. В этом заслуга  напа
даю щ их — капитана С. Галича (школа №  6), М. Ш о л о 
хова и Е. М азн ев а  (оба  из школы №  7).

ЭКЗАМЕН 
ПРИ УЧАСТКИ 

СПОНСОРА
смснов-стѵдентоз Д ія  уча
стия во Всемирной зимней 
универсиаде 19 9 1 года в 
Японии. Второй отборочный 
тур у фигуристов пройдет в 
январе  будущего года, воз
можно,  снова в нашем го
роде.

И в заключение о спонсо
ре турнира, который про
длится  до 8 апреля. Это 
строительно-м онтаж ны й ко
оператив  «Металлист» при 
за в о д е  комплектных м ет а л 
локонструкций, изготавлива
ющий торговые киоски 
«Абонемент», «Горсправка», 
«Союзпечать», а т а к ж е  ми- 
ни-мапази«ы. Сповсор учре
дил для  соревнований свой 
приз.

П ервоуральские  любители 
спорта, добро п о ж ал о в ать  
на турнир фигуристов во 
Д в о р е ц  спорта!

С. ПАГНУЕВ.

......................................... .

удет за  этот срок органи- 
овать за счет отчислений 
гг прибыли предприятий 
вой городской внебю джет- 
ый фонд, из которого смо- 
кем платить АТП за его 
іаботу».

П о ж алу й ,  на завтра  для 
сполкома горсовета созда 
не внебю дж етного  ф онд а— 
адача  номер один К вы- 
юлнению ее он намерен
0 ист ѵ пить, как только бу- 
іет введен в действие За 
он о сам оуправлени и
1 сегодня вместе с транс- 
юртниками рассм атриваю т 
я и решаю тся вопросы о 
онмх марш рутах .  Н овы х— 
то. пож алуй ,  сильно ска- 
ано Нет средств  на это. 
^ все же... Планируется  
іын< не работаю щ ий мар- 
црѵт №  15 пустить по 
іольшомѵ кольцу чтобы 
вязать  зап рудн ую  часть

поликлиниками. Н ем ало  
іеѵдобств принесло людям 
іткрытие нового рынка:  до 
Іиряться до него не на чем 
Цѵмяют работники АТП ав- 
обѵсы первого марш рута ,  

п ^ н ш ѵ ю щ е г о  од ии на дна.-

ж елезн одорож ного  вокзала .  
В нынешней ситуации это 
тоже хоть какой-то выход

С. А. Ячменев: «Хоть все 
это напоминает принцип 
короткого одеяла: где-то ла- 
тннем, а где-то обязатель
но оголится По-иному и 
быть не может, мы ведь не 
добавляем новые автобусы, 
а снимаем действующие. 
Как воздух, сегодня нужны 
финансы Будут дотации от 
предприятий, подпишем с 
ними договоры, откроем лю
бое количество маршрутов, 
которые они запросят для 
своих работников».

Д о тац и и  дотациями, но и 
в нынешних условиях р у 
ководство АТП ищет внут 
ренние резервы. Один из 
них — использование ком
пьютеров. Своих пока пред 
приятие купить не в силах, 
но заклю чило договор с 
УПИ, который р азрабаты ва  
ет для них программу. Что 
это дает? Сегодня из 98 
инженерно-технических ра 
ботников половина занята  
обсчетом путевых докум ен
тов Их могут заменить два 
компьютера и четыре чело

века. И еще один резерв  
улучшения работы пасса
жирского транспорта — р ас 
средоточение начала р а б о 
чих смен на промышленных 
предприятиях Более 10 лет 
поднимают вопрос транс
портники в прошлом году 
пригласили ученых, к ото
рые, изучив п ассаж и р о п о то 
ки, выдали рекомендации. 
Их довели до сведения 
предприятий, а дальш е — 
молчок 

С И Лепаловский: 
«Предприятиям определен  
срок для принятия решения 
— 1 июня Придет время— 
спросим»

О дно из недавних вы езд 
ных заседаний исно ■ома 
посвящ алось состоянию до
рог в городе П роехав  по 
всем основным а вто м аги ст 
ралям, руководители пред
приятий увидели воочию, 
как работают их служ бы  
После этого расчистка д о 
рог улучшилась, но вот 
предлож ение С. И. Лепэ- 
ловского не только чистить, 
но и вывозить снег оста 
лось, к сожалению , без о т 
вета Итог — нынешние

улицы утопаю т в снежной 
каше К сожалени ю , с о зд а 
ние единой коммунальной 
слу ж бы  в городе т о ж е  до л 
ж но подкрепляться ф и н ан
сами а их в бю дж ете  гор
совета немного Исполком 
своим решением утвердил 
последний срок объединения 
— 1995 год Пока же по
рядка на дорогах и во дво 
рах по-видимому, не ви
дать.

Г. Ф Курганов: «К аж дая  
ведомственная служ ба от
говаривается нехваткой тех
ники людей, средств, а объ 
единению сопротивляется. 
Оттягивать решение еще на 
пять лет нельзя».

Состояние дорог, ж и л и щ 
ного фонда наглядно  пока
зывает.  что новому Совету 
на этом поприще предстоят 
нелегкие дела. Л ю б а я  от 
срочка лишь у тяж елит  з а 
дачу

Сегодня же исполком по
ставил задачу  об экономном 
расходовании питьевой во
ды.

С И Лепаловский: «То, 
что мы получаем из трех 
основных источников —

Верхнего пруда, Ревды и 
Нижних Серег, — долж но  
хватать в избытке. Сущест
вует норма расходования — 
290 литров в сутки на че
ловека У нас по городу  
она составляет 408 литров. 
А если учесть при этом  
расход воды промышленны
ми предприятиями, то и во
все огромная цифра получа
ется. Вывод простой — не 
умеем экономно р асходо
вать: большие потери воды, 
а такж е отсутствие счетчи
ков не позволяют делать 
это Поэтому и будем  доби
ваться от предприятий, ком
мунальных сл уж б в первую  
очередь навести у себя по
рядок».

Р азговор  на темы ж и тей
ские за этим своеобразны м 
«круглым столом» закончил
ся на тему электрическую. 
И хотя П ервоуральское  
предприятие электрических 
сетей до сих пор ютится в 
неприспособленном помеще
нии, есть здесь сдвиги в. 
лучш ую  сторону Решением 
исполкома за ним за к р еп 
лена новая площ адка  для 
строительства основной ба

зы, в течение года из ны
нешнего зд ани я  будут  вы
селены ж ители ,  а само з д а 
ние станет  общ еж итием для  
работников  предприятия. 
Есть заду м к и  и более д а л ь 
ней перспективы.

С. И. Лепаловский: «Р у 
ководству дано задание  
подготовить документы для 
отделения предприятия из 
объединения Облкоммун- 
энерго в самостоятельное. 
Тогда прибыль его пойдет  
на расширение и укрепле
ние материальной базы, а 
часть — в фонд города. В 
этом вопросе исполком ока
жет поддерж ку».

Проблем житейских, об
щегородских немало. И спол
ком горсовета вместе с 
предприятиями стар ается  
решить хоть часть их. Где- 
то успешно, иногда — нет. 
Задум ки ,  как  строить р або 
ту по-новому, чтобы была 
ощ у тим ая  отдача,  у з а м 
преда С. И. Л еп аловского  
есть. Новый Совет, новые 
законы  подскажут,  как житк 
нам дальше.

С К О С Т А Л Ь Г И Н А .



В автошколе стеле доб
рой традицией проводить в 
каждом потоке принятие 
призывников в курсанты. 
Под марш духового о р к е 
стра, чеканя шаг, дежурный 
преподаватель Г. И. Широ
ков отдает рапорт началь
нику автошколы В. Н. Ба
лыкину. Далеко за терри
торией строевого плаца 
слышится четкий ответ на 
приветствие.

— Автомобильная школа 
носит высокое звание о б 
разцовой, и мы уверены, 
что сегодняшние курсанты 
освоят учебную программу 
отлично,' — заключает Ва
лентин Николаевич,

Слово предоставляется 
ветерану Вооруженных Сил, 
участнику Великой О течест-.

■ ВСТАНЬ В СТРОЙ СИЛЬНЫМ

ЗВАНИЕ-КУРСАНТ
венной воины, подполков
нику в отставке А. И. Си 
дорову. Он от имени вои
нов-фронтов иков тепло по
здравляет будущих защит
ников Родины с принятием 
в курсанты, напоминает о 
неразрывной связи поколе
ний, желает успехов.

Подается команда: «К
торжественному маршу!» 
Вперед выходят заместите
ли командиров, взводов. 
Они ведут призывников в 
колоннах и отдают честь 
ветеранам, и гостям. Про
шло несколько дней заня

тии, но уже заметна вы
правка.

Затем состоялся Урок 
мужества, на который при
были участники Великой 
Отечественной войны, вете
раны Вооруженных Сил, 
воины - интернационалисты, 
отличники боевой и поли
тической подготовки ш еф 
ского гарнизона.

Внимательно слушают 
курсанты Николая Ф е д о р о 
вича Шавкунова. Двадцать 
девять лет отдал он армии,

Восемн.м-цдатипетним а 
1943 году ушел защищать

Родину. От рядового до 
майора — таков его путь, 
«Главное, — говорит вете
ран, — вырабатывайте в 
себе сильную волю, высо
кие профессиональные зна
ния, четкую гражданскую 
позицию».

Воины - интернационали
сты Михаил Коряков и С ер 
гей Климов, работники Но
вотрубного завода, поздра
вей пи призывников с приня
тием в курсанты, рассказа
ли о своей нелегкой служ
бе. «Службу проходил во
енным водителем, — ска-

дел М. Коряков. — Поверь
те, что только хорошая 
подготовка позволила е че
стью выполнить свой долг».

Оживленно встретили р я 
дового Павла Шулешова, 
который в 1988 году с от
личием окончил автошколу, 
занесен в книгу Почета. 
За успехи в службе Павел 
получил краткосрочный от
пуск и попал на «бал», «Об
ратите большое внимание 
на техническое обслужива
ние автомобиля и устране
ние неисправностей», — 
напутствует он курсантов.

Комсорг Владимир Худя
ков под аплодисменты по
благодарил за напутствия.

Д. ЧЕХМРО. 
заместитель начальника 

автошколы.

У ра-
На спене клуба им Ле

нина прошел КВН. К аж-тся, 
ничего особенного в этом 
нет: сейчас игры веселого и 
находчивого клуба где 
только ни проводятся, по
любили смеяться люди. Но 
этот назывался политиче
ским Проходил по инициа
тиве р е б я т .  И это 
примета сегодняшнего дня. 
Ныне ранее абсолютно апо
литичные - личности живо 
интересуются, чем живет 
страна и мир. 

О ЗЫ РЯН ОВА , 
зав детским сектором. 

Зам редактора 
Т. Я ВАЖ ЕНИНА,
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Кинотеатр «Восход». 3. 4 апреля «В Л Ю Б Л Е Н Н Ы Й  
МУЖЧИНА» -Сеансы: 9 ,1 1 ,1 3 ,  15, 17. 19, 21 час.

Кинотеатр «Космос», 3 апреля «О ПЕРАЦИЯ «ЬЬ  И 
Д РУ ГИ Е  П РИ К Л Ю Ч Е Н И Я  ШУРИКА». Сеансы: 9. 11, 
13, .21 час. «КИВГ-КОНГ» (2 серии). Сеансы: 15, 18 
час. 4 апреля «ПОЛЕТ НАВИГАТОРА». Сеансы 9. 11, 
13 час ■ БРИЛЛИ А НТОВА Я РУКА». СеансьЬ 15, 17, 
19, 2] ч а с . .

Дворец культуры и техники «Строитель». 4 апреля 
« З Е Л Е Н Ы Й  ЛУЧ» Сеансы: 18, 20 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. 3 апреля «ДОМ 
Б Е З  ВЫХОДА». Сеансы: 18, 20 час.

Клуб имени В, И. Ленина. 3 апреля «М А Н Ч Ж УР
СКИЙ ВАРИАНТ». Сеансы: 18, 20 час.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТіРУВНОГО ЗАВОДА 

11 апреля. Свердловский областной театр опе
ретты. И, Штраус. «ЦЫГАНСКИЙ БАРОН» (опе
ретта в 3-х действиях) Начало в 19 часов.

18 апреля. И. Штраус. «НОЧЬ В ВЕНЕЦИИ». 
Начало в 19 часов,

Дворец спорта 
имени 50-летия ВЛКСМ

11 АПРЕЛЯ ВЫСТУПАЕТ ТЕАТР «МИМИКРИЧМ». 
Пвмиите й х  клоунским танец с ластами! «Сомне
ваемся. что в Западней Европе найдется театр, 
способный утереть нос актерам «Мимикриям» 
(журнал «Шпигель», ФРГ),

Начало концертов 11 апреля в 18 час. 30 мин. 
Е маеты продаются в кассах Дворца спорта Кас
сы работают е 9 д о  20 часов. Цена билетов 
3 руб. 50 коп.

Н 4—8 апреля во Дворце спор
та имени 50-лети я ВЛКСМ прово
дятся чемпионат ВДФСО проф
союзов и Всесоюзная универсиада 
по фигурному катанию на конь
ках.

4 АПРЕЛЯ. Мужчины. Оригинальная программа 
в 16 часов. Торжественное открытие соревнова
ний в 18 чае. 30 мин. Парное катание. Ориги
нальная программа в 19 часов. Танцы. О бяза
тельные танцы в 20 час. 30 мин.

ВНИМАНИЮ  П ЕРВО УРАЛЬЦЕВ 
В связи г подготовкой к 45-летию Победы 

начинзетсй регистрация вдов солдат, погибших 
в Великой Отечественной войне 1941—45 гг. Ре
гистрация проводится во_ Дворце культуры и 
техники Новотрубного завода до 15 апреля 1990 
годэ с 10 до 14 «асов ежедневно, кроме вос
кресенья. При себе иметь соответствующие до
кументы.

Городской, совет ветеранов войны и трудз:

П ервоуральская автошкола ДОСААФ пригла
шает желающих обучаться вождению автомоби
лей КамАЗ с 9 апреля в автошколу к 18 часам 
в здание ГАИ (1-й этаж ).

ВНИМАНИЮ КООПЕРАТИВОВ 
И САДОВОДЧЕСКИХ ТОВАРИЩЕСТВ!

Первоуральский горпромторг продает киоск,, 
бывший _ в употреблении, по договорной цене. 
За справками-обращаться по телефону 2-45-66.

Совет ветеранов п/о Первоурлльскшвейбыт 
приглашает ветеранов, имеющих медали «За д о 
блестный труд в Великой Отечественной войне 
1941 —--45 гг.», получить вкладыши на бесплатный 
проезд в автотранспорте у председателя совета 
ветеранов Е. А / Турыгиной 9, 10 апреля в проф 
коме с 10 до 13 часов, При себе иметь паспорт, 
удостоверение и 2 фотографии ра зм е р о м  3x4,

ВНИМАНИЮ АВТОМОТОЛЮ БИТЕЛЕЙ!
Кооператив «Трос», расположенный на терри

тории треста Уралстальконструкция (ул. Белин
ского. 100], производит техническое обслужива
ние и ремонт автомототранспѳрта.

ТЕАТР-СТУДИЯ «ВАРИАНТ»
5 апреля в 19, час. 30 мин. 8. Бурлаков 

«ДУЭЛЬ».
6 апреля в 10 час,, 29 апреля в 12 час. М. Бар

тенев «СЧИТАЮ ДО ПЯТИ» (музыкальная сказ
ка).

11 апреля в 19 чае, 30 мин,, 18 апреля в 19 
чае, 3<J мин. М. Розовский «КРАСНЫЙ УГОЛОК» 
(премьера)., »

14 апреля в 1? час. С, Козлов «СНЕЖНЫЙ 
ЦВЕТОК» (музыкальная сказка),

20 апреля в 14 час, В. Коростыяев, Р. Быков 
«АЙБОЛИТ» (музыкальная сказка).

26 апреля в 19 час. 30 мин. С. Мрѳжек «ЭМИ
ГРАНТЫ» (премьера).

Спектакли состоятся в помещении Дворца 
культуры и техники «Строитель».

Касса театре работает ежедневно с 17 до 19 
часов в фойе Дворца.

УВАЖАЕМЫЕ ПОКУПАТЕЛИ!
С® 2 апреля в магазине N? 42 «Радуга» открыт 

отдел «Комиссионные товары». Принимаются на 
комиссию швейные изделия женского ассорти
мента (легкое платье, пальто, куртка), изделия 
верхнего трикотажа, штучные текстильные това
ры, головные уборы, отрезы тканей.

Все товары принимаются с износом не бОлее 
20 процентов, Прием вещей на комиссию в по
недельник, вторник, четверг, пятницу с 10 до 
19 часов. Выдача денег за проданные изделия 
будет производиться в кредитном Отделе по 
адресу: пр. Ильича, 24-а с 10 до 19 чйсов, пере
рыв с 14 до 15 часов.

Выходные дни кредитного отдела — воскресе
нье, понедельник. >

Пірвоуральское среднее профессионально' 
техническое училище № 7

О БЪ Я В Л Я ЕТ НАБОР УЧАЩИХСЯ 
НА 1990—1991 УЧЕБНЫ Й ГОД 

на базе 8 классов
Ц  Плиточник-мозаичник,
§ каменшик-монтажник-сваршик, 

столяр строительный,
%  слесарь по ремонту промышленного обору

дования,
Ц  слесарь строительный, 
I I  электрогазосварщик, 
@  электрослесарь, 
11 машинист мостовых, башенных и козловых 

кранов,
@  арматурщик-сваршик.
Все принятые на обучение с S-Летним образо

ванием обеспечиваются бесплатным питанием и 
обмундированием, В период производственной 
практики получают 50 процентов в виде воз
награждения от заработной платы Иногородним 
предоставляется благоустроенное общежитие.

Училише располагает хорошей материально- 
технической базой. Хорошо оборудованы кабине
ты общеобразовательных дисциплин, спецпред- 
метов Оснащенность кабинетов позволяет про
водить уроки на высоком уровне. Имеются обо
рудованные мастерские училища, где учащиеся 
получают первоначальные навыки.

В училище есть библиотека, два спортивных 
зала. Работают спортивные секции: лыжная,
легкой атлетики волейбольная. баскетбольная, 
классической борьбы, многоборья ГТО, хоккея с 
мячом.

Для желающих заниматься художественной 
самодеятельностью — фольклорный коллектив, 
театральная студня кружок современного танца. 
Есть фотокружок туристский, кружок чеканки.

Д ля поступления необходимы следующие до
кументы-

заявление от поступающего и родителей 
паспорт или свидетельство о рождении, 
справка с места жительства о семейном поло

жении, 
свидетельство о 8-летнем образовании, 
характеристика, 
12 фотографий размером 3x4.
Начало занятий 1 сентября.
Адрес училища: г Первоуральск, ул, Гагари

на. 77, СПТУ-7, автобусы № 1 11. 12, 13 до
остановки «СПТУ-7». Телефоны: 2-50-75,
2-51-24.

ПЕРВОѴРАЛБСКОЕ ПРОИЗВОДСТВЕННО- 
ЗАГОТОВИТЕЛЬНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ 

«ВТОРРЕСУРСЫ»
По улице Вайнера открылся новый приемный 

пункт приема вторичного сырья. Он работает с 
10 до 20 часов без перерыва и выходных.

Приглашаем население сдать ненужное тряпье 
и макулатуру.

Ш ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ БЮРО ПУТЕШЕСТВИЙ 
И ЭКСКУРСИИ ПРЕДЛАГАЕТ ПУТЕВКИ ПО СЛЕ
ДУЮЩИМ МАРШРУТАМ:

ТАШКЕНТ — ТУРКОМПЛЕКС «КУМУШКАН».
Узбекистан прекрасен в любое время года. Тур
комплекс «Кумушкан» расположен в 66 км от 
Ташкента в живописном уголке, среди зарослей 
грецкого ореха, тополей, урюка. Множество во
допадов и рек придает неповторимость, красоту 
естественному ботаническому саду. За десять 
дней пребывания в туркомплексе туристы посе
тят города Ташкент, Красногорск, Чирчик, Самар
канд, Священную чинару и другие достоприме
чательности республики, Приглашаем совершить 
увлекательное путешествие е 11 по 20 апреля. 
Стоимость путевки 206 рублей. Дорога сам оле
том.

Также предлагаем путевки по следующим м ар 
шрутам; ЛЕНИНГРАД — с 13 по 26 апреля (ж/д), 
208 рублей, МОСКВА — с 26 апреля по 7 мая 
(ж/д), 236 рублей, СУДАК (Крым) — с 9 по
19 мая (авиа), 235 рублей, НОВЫЙ АФОН — с 
27 мая по 15 июня (авиа), 295 рублей.

За путевками обращаться по адресу: ул. Ле
нина, 37—2, теп. 2-68-17, 2 69-90,

Проводится обработка крупного рогатого ско
та; 13 апреля — Первомайка. Магнитка, Талица, 
20 апреля — Пильная, Сзмстрой, совхоз., «Перво 
уральский», 11 мая — Динас, Соцгород, лесни
чество, 24 апреля, 15 мая — в ветлечебнице.

Обработка лошадей проводится 18 апреля. 
Свиньям против рожи будут делать прививки в 
мае 2 раза в неделю, во вторник и пятницу са
мими владельцами перорально (через рот с 
кормом) с двухмесячного возраста по 10 мл на 
голову, Владельцы свиней должны подойти в 
ветлечебницу г. Первоуральска или Билимбаев- 
ский вѳтучасток за вакциной с флаконом, кото
рый должен быть предварительно прокипячен 
15 минут. Дополнительный инструктаж владельцы 
получат при получении вакцины.

Против бешенства собаки будут прививаться 
1 раз в неделю по средам.

МЕНЯЕТСЯ 2 -к о м н а т н а я  
м а л о г а б а р и т н а я  к в а р т и р а  
(23 к в м, 4-й э т а ж )  на  к в а р 
т и р у  б о л ь ш е й  п л о щ а д и  а 
ч е р т е  г о р о д а  З в о н и т ь  по 
т е л е ф о н у  7-58-01 с 9 д о  17 
ч а со в .

МЕНЯЕТСЯ 2-к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  27,5 кв м на 
С а м с т р о е  (с г а з о в ы м  отоп
л ен и ем ,  огород  4,5 со тк и ,  
б о л ь ш а я  в е р а н д а )  н а  2-ком- 
м атную  в ч е р т е  города. 
З в о н и т ь  9 04.74 по смене 
*Д»

МЕНЯЕТСЯ 3 -к о м н а т н а я  
н в а р т и р а  (45.5 ив.  м, 3 й 
э т а ж )  и 2 -к о м н атн а н  у л у ч 
ш е н н о й  п л а н и р о в к и  на  1-м 
э т а ж е  на две 2 к о м н а т н ы е  
и о д н о к о м н а т н у ю ,  ц й  э т а ж  
не п р е д л а г а т ь .  О б р а щ а т ьс я :  
ул. Емлина , 2, кв . 9 после 
18 часов.

МЕНЯЕТСЯ 2 -к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  (28 кв. м. 4-й э т а ж ,  
к о м н а т ы  и зо л и р о в а н н ы е )  на 
д ве  о д н о к о м н а т н ы е  В озм о
ж н ы  д р у г и е  в а р и а н т ы .  Об- 
р э щ э т ь с я :  п. М агн и тка ,  пер .  
б у р и л ь щ и к о в ,  1, кв 67 по 
еле  19 часов .  \

МЕНЯЕТСЯ 2 -к о м н а т н а я  
н в а р т и р а  30 кв.  м, 2.й э т а ж ,  
с т е л е ф о н о м  в 8-м м и к р о 
р а й о н е  и о д н о к о м н а т н а я  
н в а р і и р а  15,5 нв м, 1-й 
э т а ж ,  в Т алиц е  на  3 |и л и  4- 
к о м н а т н у ю  с т е л е ф о н о м  в 
8  м м и к р о р а й о н е  1-й э т а ж  
не п р е д л а г а т ь .  З в о н и т ь  
9-0 1 13.

МЕНЯЕТСЯ 2 -к о м н а т н а я  
к о о п е р а т и в н а я  к в а р т и р а  
у л у ч ш е н н о й  п л а н и р о в к и  на
1-м э т а ж е  на  3 -к о м н а т н у ю  
к о м м у н а л ь н у ю  к в а р т и р у .  
О б р а щ а т ьс я :  ул Т р у б н и к о в ,  
48.6, кв . 33 п о сл е  18 ч а с о в ,

27 м а р т а  в 20 час .  30 м и н  
в м а г а з и н е  № 11 (на В ее
ре) о с т а в л е н а  ч е р н а я  сум м а  
с м е с я ч н ы м и  п р о е з д н ы м и  
б и л е т а м и ,  а б о н е м е н т а м и .  
Б о л ь ш а я  п р о с ь б а  к том у ,  
к то  подо б р а л  су м к у ,  вер ,  
н у ть  ее  в п а с с а ж и р с н о е  ав -  
т б п р е д п р и я т и е  или сообгаить  
по тел .  2,39-37 и 2-46-89 з а  
в о з н а г р а ж д е н и е .
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